

Key Fact Sta	tement for Demand Draft	سية لإصدار شيك مصرفي بالعملة الأجنبية	بيان الحقائق الأسا
Demand Draft	cheque	رفي بالعملة الأجنبية	إصدار شيك مص
Date Produced	The information provided below is accurate as of this date. Products / Services and / or its fees may change from time to time based on the Bank's discretion.	المعلومـات الــواردة أدنـاه هــي معلومـات دقيقـة حتـى تاريخـه. قـد تتغيـر المنتجـات/ الخدمـات و/أو رسـومها مـن وقـت لآخـر بنـاءْ علـى تقديـر البنـك.	تاريخ إصدار البيان
Definition	"You","your", "Consumer" or "Customer" means the customer. "We", "our" and "us" refers to Dubai Islamic Bank Public Joint Stock Company, licensed and regulated by the Central Bank of the UAE" or DIB or Bank and/or its successors and assigns or to any "Affiliate" if any services are being provided by an Affiliate under the general terms and conditions for accounts and Islamic Banking services of DIB (where applicable).	تشير الكلمات "أنت" أو " الخاص بك" أو "المستهلك" أو "المتعامـل" ويقصـد بهـا المتعامـل" ويقصـد بهـا المتعامل. وتشـير كلمة "نحن" و" خاصتنا" و "لنـا" إلـى بنـك دبـي الإسـلامي ش.م.ع، المصـرف المركـزي بدولـة الإمـارات العربيـة المتحـدة، أو إلـى "بنـك دبـي الإسـلامي" أو "البنـك" و/أو خلفـاؤه ومــن يتنــازل لهــم، أو إلـى أي "شـركة تابعـة" وذلـك فـي حـال تقديـم أي خدمـات بواسـطة شـركة تابعـة وفقًا للشـروط والأحـكام العامة للحسـابات والخدمـات المصرفيـة الإسـلامية لبنـك دبـي والخدمـات المصرفيـة الإسـلامية لبنـك دبـي الإسـلامي (حيثمـا ينطبـق).	التعريفات
The Key features of Demand Draft	<ul> <li>Customer is eligible to apply for issuing Demand Draft cheque from his DIB Active account.</li> <li>Demand Draft cheque is issued in Foreign currency only.</li> </ul>	<ul> <li>يحق للمتعامل التقدم بطلب لإصدار شيك مصرفي بالعملة الأجنبية من حسابه النشط لدى بنك دبي الإسلامي.</li> <li>يصدر شيك مصرفي بالعملة الأجنبية بالعملة الأجنبية بالعملات الأجنبية فقط.</li> </ul>	المزايا الرئيسية لإصدار شيك مصرفي بالعملة الأجنبية
	<ul> <li>Demand Draft cheque can be issued from foreign currency Account with same currency of the cheque / Draft required to be issued or from other AED/Currencies account with equivalent exchange rate prevailing as of date of execution.</li> <li>Demand Draft cheque requires a signed request by the Customer and presenting a valid identity for identification.</li> </ul>	<ul> <li>یمکن أن یصدر شیك مصرفي بالعملة الأجنبیة من حساب بعملة أجنبیة بنفس عملة الشیك المطلوب إصدارها أو من حساب آخر بالدرهم الإماراتي/بعملات أخرى حسب سعر الصرف المقابل السائد في تاریخ التنفیذ.</li> <li>یتطلب إصدار شیك مصرفي بالعملة الأجنبیة تقدیم طلب موقع من المتعامل ویُرفق به صورة من بطاقة هویته علی أن تكون ساریة المفعول.</li> </ul>	
	<ul> <li>Executing Demand Draft cheque requires to have enough fund available in the account on the date of execution.</li> <li>Customer Shall identify the beneficiary name in the form of the Demand Draft cheque.</li> </ul>	<ul> <li>يلـزم لتنفيـف عمليـة إصـدار شـيك مصرفـي بالعملـة الأجنبيـة وجـود رصيـد كافـي فـي الحسـاب يغطـي المبلـغ المطلـوب فـي تاريـخ تنفيــ العمليـة.</li> <li>يقــوم المتعامـل بتحديــد اســم المســتفيد فـي نمــوذج طلـب إصــدار شــيك مصرفـي بالعملــة الأجنبيـة.</li> </ul>	



- Demand Draft cheques are valid for 6 months from the issuing date.
- Demand Draft cheque is handed over to the Customer on same time of the request against signed acknowledgement from the Customer.
- The Customer can apply and request for cancelation of unclaimed Demand Draft cheque at any time by providing his/her valid identity Identification and the original Demand Draft / Police report.
- Demand Draft cheque is available on the following branches only.

Dubai Main	Abu Dhabi	Al Ain Main
branch	Main branch	Branch
Fujairah Branch	RAS AL Khamiah Branch	Sharjah Main branch
Ajman Main	Bur Dhabi	Khorfakan
branch	Branch	Branch

تمتد صلاحية الشيكات المصرفية
 بالعملة الأجنبية لمدة 6 أشهر من
 تاريخ الإصدار.

- تُســلم الشـيكات المصرفيـة بعملـة أجنبية إلـى المتعامـل فـي نفـس وقـت الطلــب مقابـل التوقيــع علــى نمــوذج إقــرار مــن جانــب المتعامــل.
- يمكن للمتعامل تقديم طلب إلغاء إصدار شيك مصرفي بالعملة الأجنبية غير المطالب به في أي وقت عن طريق تقديم إثبات ساري الصلاحية لهويته وأصل الشيكات المصدقة/ البلاغ المقدم إلى الشرطة.
- يجوز طلب إصدار شيك مصرفي بالعملة الأجنبية من خلال الفروع التالية فقط:

الفرع الرئيسي بالعين	الفرع الرئيسي بأبو ظبي	الفرع الرئيسي بدبي
الفرع الرئيسي بالشارقة	فرع رأس الخيمة	فرع الفجيرة
فرع خورفکان	فرع بر دبي	فرع عجمان الرئيسي

pricing

For providing this service, the following fee shall be charged:

Demand Draft Issuance	AED 52.5
DD/MC collection Cancellation	AED 21

52.5 درهـم	إصدار شيك مصرفي
إماراتي	بالعملة الأجنبية
21 درهم إماراتي	إلغاء تحصيل شيك مصرفي بالعملة الأجنبية

Warning

- Customer must ensure the availability of the fund / charges at the time of issuing Demand Draft cheque.
- If Demand Draft cheque is not presented within 6 months from the issuing date, the cheque will be considered as stale date cheque and will require the Customer to revisit the Bank with original Demand Draft for cancelation and reissuance of a new cheque.
- Once the Customer received the original Demand Draft cheque and handed the cheque to the beneficiary, the beneficiary can withdraw the cheque through depositing the same in his/her account within 6 months from the issuing date

- یلتزم المتعامل بضمان توفر أموال/ الرسوم في وقت إصدار شيك مصرفى بالعملة الأجنبية.
- في حال عدم تقديم الشيك المصرفي بالعملة الأجنبية خلال 6 أشهر من تاريخ إصداره فعندئذ يتم اعتباره شيك بتاريخ قديم وسوف يكون على المتعامل زيارة البنك مرة أخرى ومعه أصل الشيك المصرفي بالعملة الأجنبية لإلغاء الشيك أو إصدار آخر حديد.
- فــور اســتلام المتعامــل لأصــل الشــيك بالعملــة الأجنبيــة وتســليمه إلــى المســتفيد، فعندئــن يكــون بمقــدور المســتفيد ســحب قيمــة الشــيك مــن خــلال إيداعــه فــي حســابه خــلال 6 أشــهر مــن تاريــخ إصــداره.

التحذيرات

الأسعار



	from an AED account, the prevailing exchange rate of the date shall apply, therefore this product/service may be affected by changes in foreign currency exchange rates. However, the exchange rates once agreed upon between the customer and the Bank shall not be changed.	حي حص بصدار المسيف المعطرات بالعملة الأجنبية من حساب بالدرهم الإماراتي فسيتم تطبيق سعر الصرف السائد في ذلك التاريخ، وبناءً على ذلك فقط يتأثر هــذا المنتج/الخدمـة بالتغيير في أسـعار صـرف العملات الأجنبية. مـع ذلك، فبعـد الاتفاق على أسـعار الصـرف فيمـا بيـن المتعامـل والبنـك لـن تتغيـر تلـك الأسـعار.	
Customer rights and obligations	<ul> <li>The Customer has the right to request Demand Draft from active account</li> <li>The Customer has the right to request for cancelation of Demand Draft however the Bank has no Legal Obligation/any Obligation beyond the control of the Bank due to this cancelation.</li> <li>The Bank provides the service to the Customers during the Bank business working days and hours.</li> </ul>	<ul> <li>يحق للمتعامـل طلـب إصـدار شـيك مصرفي بالعملـة الأجنبيـة مـن حسـابه النشـط.</li> <li>يحق للمتعامـل أن يطلـب إلغـاء إصـدار شـيك مصرفـي بالعملـة الأجنبيـة، مـع ذلـك لـن يتحمـل البنـك أي التـزام قانونـي/أي التـزام لا يـد للبنـك فيـه بسـبب هــذا الإلغـاء.</li> <li>يقـدم البنـك الخدمـة للمتعامـل أثنـاء أيـام وسـاعات عمـل البنـك.</li> </ul>	حقوق والتزامات المتعامل
Cooling - off period	The customer understands that this transaction requires immediate implementation and hence the customer agrees to <b>waive the Cooling-off option</b> for the transaction to occur.	يقـر المتعامـل ويوافـق علـى ان هــذه المعاملـة تتطلـب التنفيـذ الفـوري و عليـه يقـر المتعامـل و يوافق علـى اعفاء البنـك مــن المطالبـة بخيـار فتــرة إنهـاء الشــراء.	فترة إنهاء الشراء
Key Terms and Conditions	The Customer understands and agrees that both the terms and conditions mentioned on this form and the Terms and conditions at the banking service agreement (available on the banks website) shall be applicable on this transaction.	<ul> <li>يُـدرك المتعامـل ويوافـق علـى أن كلاً         مـن الشـروط والأحـكام الـواردة فـي         هــذا النمــوذج والشــروط والأحـكام         الــواردة فـي اتفاقية الخدمـات المصرفية         (المتاحـة علــى الموقــع الإلكترونــي         للبنــك) تنطبــق علــى هــذه المعاملــة.</li> </ul>	الشروط والأحكام الرئيسة
	<ul> <li>The Bank shall reserve the right to change and modify these terms and conditions or the services and products offered as required by the law or bank policy. Such changes shall be applied after 60 days of issuing a written notification to the Customer.</li> <li>The Customer hereby authorizes the bank to debit his/her account for the transfer amount and charges (as per the banks schedule of charges) as</li> </ul>	<ul> <li>يحتفظ البنـك بالحـق فـي تغييـر وتعديـل هــذه الشــروط والأحـكام أو الخدمـات أو المنتجات المقدمـة حسب مـا يقتضيـه القانــون أو سياســة البنـك، علــى أن تطبق تلـك التغييــرات بعـد 60 يـــوم مــن صــدور إخطــار كتابــي بذلــك إلــى المتعامــل.</li> <li>يفــوض المتعامــل البنــك بموجبــه بالخصــم مــن حســابه لتحويــل المبلــف واحتســاب الرســـوم الرســـوم البنــكيــة) حســب مــا ورد أعــلاه.</li> </ul>	
	<ul> <li>The Customer understands and agrees that after the completion of the transaction in the bank's system, and any request for cancellation thereafter will have a possible impact of fluctuations in exchange rates.</li> </ul>	<ul> <li>يعـي المتعامـل ويوافق علـى أنـه وبعـد إتمـام المعاملـة فـي نظـام البنـك فـإن أي طلـب للإلفـاء يقـدم لاحقـاً مــن المحتمــل أن يتأثـر بتغيــرات سـعر الصــرف.</li> </ul>	

• In case of issuing Demand Draft • في حال إصدار الشـيك المصرفـي •



- The Customer understands and agrees that Demand Draft issued by DIB is valid for 6 months only from the date of issuance. If Demand Draft is not presented within the specified time, it will be considered as 'a stale date Cheque' and the Customer will be required to revisit the Bank with the physical instrument for the reissuance or unclaimed balance settlement. The Customer understands and agrees that DIB will levy the applicable fees for such reissuance.
- The Customer understands and agrees that in case of his/her accounts are insufficient for settlement; this request shall be considered as null and void.
- The Customer understands and agrees that DIB shall not be liable to him/her if DIB is unable to provide the service due to failure of any technical systems or for any other reasons beyond DIB's control.
- The Customer understands and agrees that DIB is not responsible for the financial losses due to the error or omission from the Customer side in providing incorrect or incomplete information.
- The Bank may refuse to execute any requests, instructions or services requested by the Customer if the Customer fails to comply with the necessary procedures as provided on this document; or if the information or data are incorrect or are in violation of the law applicable in the United Arab Emirates.
- The detailed terms and conditions are available on the Bank's website at the following link www.dib.ae/terms-andconditions.

- يعـي المتعامـل ويوافـق علـى أن صلاحيـة إصـدار شـيك مصرفـي بالعملـة الأجنبية الصـادر عـن بنـك دبـي الإسـلامـي تمـتـد لســـــة (6) أشـهر فقـط مــن تاريخ الإصـدار، وفـي حـال عــدم تقديمــه فــي الوقــت المحــدد فســوف يــــــم اعتبـاره شـيك بتاريخ قديـم وســوف يـتعيــن علــى المتعامــل زيـارة البنــك مــرة أخــرى مصطحبـاً معــه المســـتندات ذات أخــرى مصطحبـاً معــه المســـتندات ذات الصـــة لإعــادة إصــدار الشــيك أو تســوية الرصيــد غيــر المطالــب بــه. كمــا يعــي الرحيــد غيــر المطالــب بــه. كمــا يعــي المتعامــل ويوافــق علـــى أن بنــك دبــي المتعامــل ويوافــق علـــى أن بنــك دبــي الإســـلامــي ســيفـرض الرســـوم المقــررة فـــى حــالات إعــادة الإصــدار.
- یعی المتعامـل ویوافـق علـی أن بنـك
   دبي الإسلامي لن يتحمل أي مسـؤولية
   تجاهـه فـي حـال لـم يتمكـن البنـك
   مـن تقديـم الخدمـة بسـبب عطـل فـي
   أيـة أنظمـة تقنيـة أو لأيـة أسـباب أخـرى
   خارحـة عـن سـبطرة البنـك.
- يعــي المتعامــل ويوافــق علــى أن بنــك
   دبي الإســلامي لــن يتحمــل المســئولية
   عــن الخســارة الماليــة الناتجــة عــن أي
   خطأ أو سـهو مــن جانـب المتعامــل ينته
   عــن تقديــم معلومــات غيــر صحيحــة أو
   غـــر كامـــة.
- يجوز للبنك رفض تنفيذ أي طلبات أو تعليمات أو خدمات يطلبها المتعامـل وذلـك فـي حـال إخفـاق الأخيـر فـي الامتثال للإجراءات الضرورية حسب ما تنـص عليـه هـذه الوثيقـة أو فـي حـال كانـت المعلومـات أو البيانـات غيـر صحيحـة أو مخالفـة للقانـون المعمـول بـهفـى دولـة الإمـارات العربيـة المتحـدة.
- الشروط والأحكام المفصلة متاحة على الموقع الإلكتروني للبنك على الرابط التالى:

www.dib.ae\terms-and-conditions



 Governing law and Jurisdiction of Court: the terms and conditions of this product shall be governed by the federal laws of the UAE and the courts of the Emirate of Dubai shall have nonexclusive jurisdiction to settle any dispute arising out of or in connection with this transaction to the extent these laws do not conflict with the principles of Sharia as interpreted by the Internal Sharia Supervision Committee of DIB, in which case the principles of Sharia shall prevail. For avoidance of doubt, the Bank has the right to bring any such dispute in any other relevant jurisdiction.

 القانون الحاكم والاختصاص القضائى: تخضع شروط وأحكام هــذا المنتج للقوانيان الاتحادية المعملول بها فاى دولة الإمارات العربية المتحدة، ويكون لمحاكم إمارة دبى الاختصاص غير الحصـرى لتســوية أي نــزاع ينشــأ عــن هـذه الوثيقـة أو يتعلـق بهـا بقـدر عـدم تعارض هـ فه القوانيــن مــع مبــادئ الشــريعة الإسلاميــة وفقًــا لتفســير لجنــة الرقابــة الشــرعية الداخليــة فــى بنـك دبـى الإسلامـى، وفـى حالـة وجـود تعارض بين التفسيرين فإن الذي يُعتد به هـو مبادئ الشـريعة الإسلاميـة. ولتفادى الشك، يحق للبنك إحالـة أي نـزاع مــن هــذا القبيــل إلــى أي دائــرةً قضائية مختصة أخيري للنظير فيه.

### إقرار المتعامل

# **Customer** I acknowledge **Acknowledgement** understanding

I acknowledge the receipt of and understanding of this Key Fact Statement. I also acknowledge that I have an understanding of the product/service features, pricing, benefits, risks, fees and Consumer's rights and obligations as detailed in the Key Fact Statement. I acknowledge and agree that the provision of any banking services shall be at DIB's discretion and subject to all applicable terms and conditions of DIB Banking Services General Terms and Conditions, which may be revised from time to time.

# Complaint Process and Procedures - Condensed Customer Version

How to complain to us?

- Any branch
- If assigned to your bank account, your dedicated relationship manager.
- Phone Banking (+971 4 609 2222)
- Internet and Mobile Banking
- E-mail: Contactus@dib.ae
- Our Website Complaint Form
- By post: Complaints Management Unit, Dubai Islamic Bank, PO Box 1080, Dubai, UAE

We will acknowledge your complaint within 2 business days and strive to respond to your complaint within an estimated average of 5 business days.

# Customer 1: Date & Time Customer Name EID/Passport No Customer Signature

## إجراءات تقديم الشكاوى والتعامل معها - نسخة مختصرة للمتعامل

كيف تقدم شكوى إلينا؟

- عن طريق أي فرع.
- إذا كانت تتعلق بحسابك المصرفي، يتم التواصل مع مدير العلاقة المخصص لك.
- من خلال رقم هاتف الخدمات المصرفية (2222 609 4 971+)
  - عن طريق الخدمات المصرفية عبر الإنترنت وعبر الهاتف المحمول.
- عن طريق عنوان البريد الإلكتروني التالي: Contactus@dib.ae
  - عن طريق ملء نموذج الشكوى من خلال موقعنا على الإنترنت.
    - عن طريق البريد على العنوان التالي: وحدة إدارة الشكاوى، بنك دبي الإسلامي، ص.ب: 1080، دبي، الإمارات العربية المتحدة

سنؤكد استلام شكواك في غضون يومي عمل وسنسعى جاهدين للرد عليها في غضون 5 أيام عمل في المتوسط.

المتعامل 1:
التاريخ والوقت
أسم المتعامل
رقم بطاقة الهوية الإماراتية \ الجواز
توقيع المتعامل

(5/6)



	•
Customer 2:	المتعامل 2:
Date & Time	التاريخ والوقت
Customer Name	أسم المتعامل
EID/Passport No	رقم بطاقة الهوية الإماراتية \ الجواز
Customer Signature	توقيع المتعامل
Customer 3:	المتعامل 3:
Date & Time	التاريخ والوقت
Customer Name	أسم المتعامل
EID/Passport No	رقم بطاقة الهوية الإماراتية \ الجواز
Customer Signature	توقيع المتعامل
Customer 4:	المتعامل 4:
Date & Time	التاريخ والوقت
Customer Name	أسم المتعامل
EID/Passport No	رقم بطاقة الهوية الإماراتية \ الجواز
Customer Signature	توقيع المتعامل

إخلاء المسؤولية: إخلاء المسؤولية:

This communication has been issued by Dubai Islamic Bank Public Joint Stock Company, licensed and regulated by the Central Bank of the UAE". ("DIB") - regulated by the Central Bank of the United Arab Emirates. The information contained in underlined documents has been compiled with the objective of summarizing the key features of the promoted product and services to confirm the Customer's understanding of the product and services and its associated risks before the Customer's application is executed by the Bank. It does not constitute (i) an offer or a solicitation to deal in any promoted product, or (ii) legal, tax, regulatory, financial or accounting or Sharia advice. Any decision to avail DIB product and services should be based upon an independent analysis by the Customer of the information contained in the associated offering document or other legal document. The Customer is responsible for consulting his/her own legal, tax or financial advisors for this purpose."

تم إصدار هذه الوثيقة من قبل بنك دبى الإسلامىي ش.م.ع، شركة مرخصة ومنظمة من قبل المصرّف المركّزي بدولة الإمـارات العربيـة الـمتحـدة ("بنـك دبـى الإسلامــى) - وهــو بنـك يخضــع لرقابــة المصــرف المركــزي بدولــة الإمــّـارات العربيــة. جُمعت المعلومـات الـواردة فـى المسـتندات المحـددة بهـدف تلخيص المزايا الرئيسية للمنتجات والخدمات التبي يتبم الترويج لها وذلك للحرص على إلمام المتعامل بالمتتجات والخدمات والمخاطر المرتبطة بها قبل تنفيذ البنك لطلب المتعامـل. لا تُشـكل الوثيقـة: (1) عرضًا أو طلبًا للتعامـل فـى أى منتج يتـم الترويج لـه، أو (2) استشـارة قانونيـة أو ضريبيــةُ أوُّ تنظيميـة أو ماليـة أو محاسبية أو شـرعية. يجب أن يسـتند أى قـرار يصــدر للاســتفادة مــن المنتجــات والخدمــات التــى يُقْدمها بنـك دبـى الإسلامـى إلـى تحليـل مسـتقل مـن قبـلَ المتعامـل للمعلوّمـات الـوارّدة فـى وثيقـة العـرض ذات الصلـة أو أي مســتند قانونــي آخــر. ويكـــون المتعامــل مســؤولًا عــن استشارة مستشارية القانونييان أو الضريبييان أو المالييان لهذا الغرض.

For Bank use only	لاستخدام البنك فقط
Received by (Staff Name):	تم الاستلام عن طريق الموظف المختص:
Branch Name:	اسم الفرع:
Staff Signature:	توقيع الموظف المسؤول:
Date & Time:	التاريخ / الوقت:

(6/6)

## For general queries,